Germán Sánchez se cuelga su segunda medalla en Grand Prix de Singapur

** El clavadista olímpico se siente feliz después de regresar a competencias internacionales con buenos resultados // Boletín 4556



El clavadista mexicano se dijo tranquilo después de su regreso donde cosechó dos preseas, pues el objetivo más que una medalla era recuperar la confianza para competir después de dos años

Autor Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación 25 de noviembre de 2018

Categoría Comunicado

CIUDAD DE MÉXICO a 25 de noviembre del 2018 (CONADE).- Germán Saúl Sánchez Sánchez se colgó su segunda medalla en el Grand Prix de Singapur, desde la plataforma de 10 metros al obtener el segundo lugar en individual, hecho que le dio confianza después de estar ausente en competencias internacionales y después de salir de lesiones.

"La verdad es que estoy muy contento, desde el viernes que participé en la preliminar de individual me sentí muy feliz, era algo que esperaba, que lo quería desde hace tiempo, con mi lesión del ojo principalmente, llegó a pasar por mi mente el no estar en eventos de este tipo, tenía muchas dudas si iba a regresar o no.

"El estar parado en esta plataforma, en esta alberca me dio mucha alegría, en cierto momento un poquito de nostalgia, pero siempre muy feliz, con el resultado muy contento y muy feliz, ya que en la

competencia se llevó acabo con exigencia para nosotros, tuvimos que sacar nuestro colmillo y demostrar porque somos medallistas olímpicos", puntualizó.



El clavadista mexicano se dijo tranquilo después de su regreso donde cosechó dos preseas, pues el objetivo más que una medalla era recuperar la confianza para competir después de dos años.

"Creo estamos cumpliendo con nuestro objetivo, más allá de cumplir con ganar una medalla estamos ganando demasiado en otros aspectos, principalmente en sentirnos cómodos, en saber que tenemos con qué pelear, principalmente para el siguiente año en el 2019.

"En México tenemos que ganar para conformar la selección y buscar nuestro pase al campeonato mundial y ahí estar peleando nuestro lugar a los olímpicos, esto es lo que nos deja esta competencia, el saber que todavía podemos, sabemos que debemos trabajar porque el nivel de los clavados en el mundo está aumentando y nosotros tenemos la capacidad para estar peleándole a los mejores del mundo", enfatizó.

Germán compartió que en esta ocasión se prepararon de una forma distinta, más corta que lo que antes hacían, una combinación entre la experiencia que tienen y una forma física en su punto, lo que dio como resultado cumplir los objetivos trazados.

"Antes nos preparábamos con seis – siete meses para una competencia, y esta vez lo hicimos en tres meses, pusimos nuestra forma física adecuada y confiamos en los años de experiencia que teníamos.

"Aunado a esto viene el apoyo que recibimos de la CONADE, nuestros patrocinadores, que nos han ayudado bastante, tenemos instrumentos para la recuperación, que sin duda marcaron una diferencia, instrumentos deportivos, todo fue minucioso y al final de esta forma queríamos acabar", declaró.



El medallista olímpico dijo que antes de pensar en Tokio, deben de ganar en México, obtener su lugar en México y de ahí buscar el triunfo a la plaza para Tokio en 2019, porque eso les daría muchísimo tiempo para prepararse para los Juegos Olímpicos, tal como lo hicimos en el ciclo pasado y quieren repetirlo.

"Me gustaría agradecer a toda la gente de CONADE, a Alfredo Castillo por apoyarme, creo que desde que me operé mi hombro obtuve un apoyo por parte de él, también cuando tuve mi accidente en el ojo también me ayudó bastante para contactar a las personas en el Ejército y no me queda más que estar muy agradecido porque siguen confiando en mí y yo puedo seguir cumpliendo mis sueños y mis metas", finalizó.

Germán Sánchez, doble medallista olímpico, sumó 420.20 puntos, con lo que se colgó la plata, su compañero Iván García finalizó en sexto sitio, tras dos años de ausencia, en sincronizado, se colgaron el oro.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

